



Protokoll der Dorfversammlung der Mellener Bürgerinnen und Bürger

30. August 2016 Mellener Landmarkt; 19-20.20 Uhr

Anwesende: 21 Mellener Bürgerinnen und Bürger und Gäste

1. Landmarkt

Björn und Carina Freiburg haben mit dem Ehepaar Christian und Angela Eisenberg einen Pächter gefunden, die den Betrieb nun übernehmen werden. Christian Eisenberg stellt sich vor und wird das Konzept zunächst übernehmen. Einige kleine Änderungen werden nach und nach umgesetzt. Wer Fragen oder Anregungen hat, kann diese an den Wochenenden gerne persönlich im Landmarkt anbringen.

2. Baugebiet „Op'm Plasse“

Marco Voge hat Dietmar Brinkmann eingeladen, der Erschließungsträger für das Baugebiet „Op'm Plasse“ ist. Er stellt den Zeitplan vor, der vorsieht, im Frühjahr 2017 das Gebiet zu erschließen. Die Grundstücke können mit jedem Unternehmer bebaut werden.

3. Trafohäuschen Ecke Sorpe-/Ringstraße

Otmar Hermanns berichtet davon, dass das Trafohäuschen – Baujahr 1913 - im Jahr 2017 oder 2018 abgerissen werden sollte. Über eine Stiftung war ein Erwerb nicht möglich. Er hat zusammen mit Christian und Bianca Bucker mit der Stadt einen Orts-termin gehabt. Das Grundstück ist ca. 55 qm groß und wird vermessen. Zusammen mit dem NABU wollen die drei alles erwerben und es soll in Zusammenarbeit mit dem jetzigen Eigentümer Westnetz als Lagerfläche bzw. im oberen Teil für Vögel als Brut-möglichkeit umgebaut werden. Wer Fragen oder Ideen hat, möge sich bitte an die drei Personen wenden.

4. Aktionstag für Flüchtlinge

Am 23. August haben sich die Aktiven aus Mellen vom „Bündnis für Flüchtlinge“ getroffen. Der Aktionstag soll am 24. September von 13.30 bis 16.30 Uhr stattfinden. Vorrangig an der Schützenhalle und dem Sportheim. Darüber hinaus sollen Dorfführungen angeboten werden. An der Boule Bahn und im Dorfmuseum ist etwas geplant. In der Poststraße wird Pony-Reiten angeboten und die Feuerwehr wird Fahrten mit dem Feuerwehrauto machen. Wer Interesse zu helfen hat, möge sich bitte an Otmar Hermanns, Sieglinde Drees, Claudia Heinemann oder Helmut und Marie Theres Schäfer wenden. Es soll Kuchen am Nachmittag angeboten werden. Die Koordination übernimmt Marga Drees. Kuchenspenden bitte absprechen (Ort und Zeit).



5. Verschönerung von Strom- und Telekomverteilern im Dorf

Während der letzten Dorfversammlung wurde dieses Thema angesprochen. Marco Voge hat bisher nur eine Rückmeldung von der Telekom bekommen. Grundsätzlich ist es möglich. Er erörtert kurz den Ablauf. (Siehe Anhang zum Protokoll) Man verständigt sich darauf, auf die Kinder und Jugendlichen im Dorf zu zugehen und mit ihnen zusammen Motive zu entwickeln. (Ein Vorschlag war das Dorfwappen) Diese werden dann in der nächsten Dorfversammlung vorgestellt und darüber entschieden, welches genommen werden soll. Im Anschluss soll die Absprache mit der Telekom erfolgen. Bemalt werden die Kästen im Jahr 2017. Zur Koordination und Begleitung des Projektes werden Anne Hermanns, Eva Rüth, Anja Köster und Brigitte Dittrich vorgeschlagen.

6. Pflege Dorfplatz

Marco Voge dankt Theo und Gerd Drees für das Aufstellen der Fahne am Dorfplatz und Marga Drees für die Fertigstellung der Fahne. Diese soll nach dem Martinsmarkt abgehängt und am 30. April des darauffolgenden Jahres wieder aufgehängt werden. Gerd und Theo Drees werden die Pflege übernehmen. Christian und Bianca Bucker schauen von Zeit zu Zeit beim Barfuß-Pfad nach dem Rechten. Die Kirsche macht sehr viel Dreck und soll gefällt und im Anschluss verkauft werden. Darum wird sich Theo Drees kümmern. Pinienmulch soll verstreut werden, damit die Pflege leichter wird. Zuvor soll durch eine Plane das Wachstum von Unkraut eingedämmt werden. Hierzu soll kürzlich ein Arbeitseinsatz stattfinden. Wildblumen sollen zwischen Pfad und Mauer im nächsten Jahr gesät werden. Marco Voge wird bezüglich der angefragten Geräte bei der Stadt nachfragen. Ebenso auf das Freischneiden von Bänken usw. hinweisen.

7. Martinsmarkt

Die Vorbereitungen im vergrößerten Komitee laufen sehr gut. In den nächsten Tagen wird ein weiteres Treffen stattfinden. Es wird gebeten, am Martinsmarkttag im ganzen Dorf die Mellen Fahnen zu hissen.

8. Volkstrauertag

Der Volkstrauertag sollte – wie im Jahreskalender ausgewiesen – ursprünglich am Sonntag, den 13. November stattfinden. Aufgrund der Vorabendmesse soll dies im Anschluss daran am Samstag, den 12. November erfolgen. Marco Voge wird die Details hierzu klären.

9. Sonstiges

- Die Baumpflanzaktion liegt bei der Stadt zur Prüfung. Marco Voge hatte sich dazu mit Vertretern der Stadt getroffen und mögliche Orte in Augenschein genommen.

Mellen im Sauerland



- Es gab ein Treffen zwischen dem Bürgermeister, Wald und Holz NRW und dem Ortsvorsteher bezüglich des Radweges. Die Stadt wird sich hierum kümmern und entsprechende rechtliche Sicherheit schaffen.
- Das Entenhaus soll gestrichen werden, nachdem das Dorf-Boot repariert wurde. Marco Voge wird hier noch einmal nachfragen.
- Marco Voge hatte bereits nach dem Schlüssel für den Hundekot-Spender am Friedhofsweg gefragt. Dies wurde noch einmal angesprochen und wird mit der Stadt geklärt.
- Es wird nach LEADER-Projekten für Mellen gefragt. Wer Ideen hat, möge sich bitte an den Ortsvorsteher wenden. Evtl. könnte das Trafo-Häuschen in die Förderung passen. Marco Voge wird auf den LEADER-Manager zugehen.
- Während der letzten Dorfversammlung wurde über einen Waldlehrpfad gesprochen. Marco Voge hat Kontakt zu Karl-Heinz Tacke hergestellt. Mit ihm und Theo Drees wird er sich in Altena treffen.

Für die Richtigkeit

Marco Voge